

# COLEGIO

# RIVER PLATE

**MAYO 2025**

*Nivel Inicial*



# NOS LLAMAMOS...

En el marco del **proyecto institucional de identidad**, cada sala eligió su nombre a partir de los intereses, ideas y propuestas compartidas por los niños y sus familias. Fue una experiencia democrática y participativa, donde se prepararon padrones, DNI, urna y cuarto oscuro para vivir una verdadera jornada de votación.

Y los nuevos nombres son...

**ROSA2 CHISPIVOLETAS RIVERDES**  
**NARANGENIOS EGRESARROJOS**

Una actividad que fortaleció la identidad grupal y el sentido de pertenencia desde el juego y la participación.



# CAT, MOUSE AND HOPSCOTCH

En el marco de la **English Week**, las salas de 3, 4 y 5 años, participaron de la obra *Cat, Mouse and Hopscotch*, presentada por la compañía *Stories in a Bag*.

El enfoque lúdico de esta propuesta, permitió a los niños disfrutar del teatro mientras incorporaban expresiones y vocabulario del idioma.



# LIBROS EN MOVIMIENTO

Este mes comenzamos a participar del proyecto **Libros en Movimiento**, una propuesta que promueve la lectura a través de cajas itinerantes con libros seleccionados según temáticas y niveles de dificultad.

En el Nivel Inicial, leer no solo enriquece el lenguaje: también invita a imaginar, preguntar, compartir y emocionarse. Este proyecto nos permite construir comunidades lectoras, habilitar el intercambio entre pares y fortalecer la biblioteca escolar como un espacio vivo de encuentros con los libros.



# DÍA DE LA ESCARAPELA

El 18 de mayo celebramos el **Día de la Escarapela**, uno de los símbolos patrios que nos identifica como argentinos. En el jardín, todas las salas realizaron sus propias escarapelas, trabajando con distintos materiales y técnicas.

Fue una linda oportunidad para hablar sobre nuestros símbolos, compartir historias y reforzar el sentido de pertenencia desde los primeros años, a través de propuestas creativas y significativas.



# LA PEÑA DEL 25

En el Nivel Inicial, celebramos la **Revolución de Mayo** con alegría y compromiso, a través de propuestas que invitaron a los niños a conocer nuestras raíces jugando, creando y compartiendo.

“La Peña del 25” incluyó a los alumnos y familias de las salas de 2, 3 y 4 años. Hubo escenificaciones, juegos y espacios para disfrutar juntos.

En tanto, las salas de 5 participaron de una jornada especial organizada por el Departamento de Educación Física, con juegos criollos, rondas y danzas que llenaron de movimiento y música la celebración.



# ESPACIO DE MEJORA INSTITUCIONAL

---

El equipo de **Educación Digital** llevó adelante una jornada de capacitación destinada a docentes de los tres niveles. En el encuentro se presentó el proyecto institucional, con especial foco en el trabajo transversal entre la educación digital y las propuestas áulicas.

Además, se conversó sobre las características de un **espacio maker**, pensado como un entorno creativo y flexible que promueve el aprendizaje activo, la experimentación y la resolución de problemas a través del juego y la tecnología. Fue una oportunidad para reflexionar sobre cómo seguir fortaleciendo experiencias pedagógicas significativas .



# TODOS VENIMOS DE UN JARDÍN DE INFANTES

El 28 de mayo celebramos el **Día de los Jardines de Infantes y de la Maestra Jardinera**, una fecha que nos invita a valorar el rol fundamental del nivel inicial en los primeros aprendizajes y vínculos afectivos.

Fue una jornada especial para reconocer el compromiso, la ternura y la entrega de cada docente, y para homenajear ese espacio único que es nuestro jardín: donde cada día se construyen sueños, juegos y saberes para toda la vida.

